

Über uns



Unser Team und unsere Tanzgruppen wachsen ständig. Momentan sind wir eine Kindergruppe, eine Wettkampf-Kindergruppe sowie eine Wettkampf-Erwachsenengruppe.

Daher können wir Ihnen für jede Veranstaltung die passende Showgruppe bieten und freuen uns immer über Anfragen. ([Kontaktperson](#))

Mittlerweile haben die Giengener Jazzmädchen viele Erfolge erreicht und sich einen Namen gemacht. Wohl eines der größten Erlebnisse, war die Teilnahme an der Weltgymnastrade in Lissabon und die Auswahl am Deutschen Abend zu Tanzen.

Besonders wichtig ist es für uns, viel Nachwuchs zu bekommen und die älteren Mädchen auszubilden, damit sie später selbst Gruppen trainieren können. Wir suchen immer engagierte, motivierte, kreative und tanzbegeisterte Tänzer/innen.

Schaut doch einfach mal bei einem Training vorbei!